



『仲間との絆を深め』『記憶に残る』学期に

40日間の長い夏休みを終え、8月30日より2学期が始まりました。2学期はたくさんの学校行事や活動がありますが、今学期もコロナの影響で制限を受けながらできることを工夫してやっていかなくてはなりません。できることに感謝しながら、全校生で力を合わせてこの難局を乗り越えていきたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様には、ご理解とご協力をいただくことが多いかと思いますが、よろしくお願いいたします。

2学期始業式では、生徒に以下のことを話しました。

- ① 『仲間との絆を深める』学期にする。
行事や活動を行う中では、困難なこともたくさんあるかもしれない。そんな時こそお互いが思いを出し合い、すり合わせをして良いものに創り上げてほしい。苦しいことや困難なことを乗り越えた先には、必ず充実感や達成感を感じ、お互いの絆を深めることができる。
- ② 『記憶に残る』学期にする。
2学期もコロナと上手く付き合っていかななくてはならない。「コロナ禍だからできなかった」ではなく「コロナ禍だからできた」と言える学期にしてほしい。みんなの知恵と努力、そしていつも以上にみんなで力を合わせて、記憶に残るものにしていこう。

PTAの活動

【PTA資源回収】

8月21日(土)にPTA資源回収を行いました。暑い中での作業になりましたが、保護者や地域の皆様の協力で、多くの資源を回収することができました。生徒も地域や学校での作業に協力をし、大きな力となってくれました。保護者の皆様・地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

【PTA夜間パトロール】

夏休み中にPTA育成部による夜間パトロールを行っていただきました。港東・港西の地区に分かれて巡回をしていただきましたが、特に気になることはなかったようです。PTA役員の皆様には、生徒が安全に、そして安心して通えるようにお力添えをいただき感謝しております。



体育祭は半日日程・無観客で開催

今年の体育祭は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、半日日程・無観客で開催します。現在の感染状況を考えると、いつも通りの体育祭はできないと判断しました。保護者・地域の皆様に楽しみにしていただいている行事であるだけに、大変心苦しいのですが、何卒ご理解をいただきますようよろしくお願いいたします。当日の演技種目等については、以下の通りです。

テーマ：『港中生よ 情熱を抱け！！』

期 日：令和3年9月11日(土) 10:00より

- 演技種目：①総行進 ④玉入れ
②ラジオ体操 ⑤全校演技・ダンス
③アカトof体育祭 ⑥学年対抗リレー





9月

- 1日(水) あいさつキャンペーン(～3日)、睡眠調査(～14日)、定時退勤日
- 6日(月) 体育祭練習開始
- 10日(金) 体育祭準備
- 11日(土) 第74回体育祭(弁当)
- 12日(日) 体育祭予備日
- 13日(月) 振替休業日
- 14日(火) 読み聞かせ、生徒会選挙管理委員会
- 15日(水) 生徒会選挙公示、定時退勤日
- 16日(木) 生徒会選挙受付締切、生徒会選挙立候補者の会、赤ちゃん先生(3年生) 写生会前日指導、SC勤務日
- 17日(金) 写生会(弁当)
- 20日(月) 敬老の日
- 22日(水) 但馬中学校秋季陸上大会
- 23日(木) 秋分の日、家庭読書の日
- 28日(火) 生徒会選挙
- 29日(水) 定時退勤日
- 30日(木) SC勤務日



感染症拡大防止対策

コロナ感染症が猛威を振るっています。なかなか衰える気配がありません。学校では、感染拡大防止対策として次のような機器を各教室に導入しています。

〈空気清浄機〉



〈CO₂濃度測定器〉



〈サーキュレーター〉



コロナ感染症対策についての留意事項

今後も感染症対策として、検温・消毒・マスク着用の徹底、3蜜(密閉・密集・密接)の回避を行っていきます。保護者の皆様には、毎日の検温・健康観察等でご面倒をおかけしますがご理解とご協力をお願いします。

なお、以下の留意事項を再度確認願います。

- 1 生徒に発熱等、風邪の症状がみられるときは学校を休ませてください。(出席停止扱い)
- 2 同居の家族に発熱等のかぜ症状がある場合やPCR検査等を受けている方がいる場合は休ませてください。(出席停止扱い)
- 3 生徒が医療機関等でワクチンの接種を受ける場合の取扱いは、欠席としません。(出席停止扱い)
- 4 その他気になることがありましたら、学校へお問い合わせください。

【心配なこと】

コロナの感染が毎日厳しい状況が続いています。いつ・どこで・誰が感染してもおかしくない状況です。こんな時に、ありもしない「うわさ」や「憶測」が飛び交い、子どもたちが心を痛み、安心した生活が脅かされることがあってはなりません。私たち大人が気を付けないといけないことですね。